



¡Desayuno español en el colegio!

publié le 26/06/2024

Les élèves de 5ème profitent d'un petit-déjeuner espagnol au collège !

Descriptif :

¡Desayuno español en el colegio ! Les élèves de 5ème profitent d'un petit-déjeuner espagnol au collège ! (...)

Toute l'équipe du restaurant scolaire s'est mobilisée une fois de plus pour offrir aux élèves de 5ème une expérience gustative sucrée-salée.

Le mercredi 12 juin, cinq classes ont eu le plaisir de participer, dès le matin, à cette découverte du petit-déjeuner espagnol, un véritable voyage gustatif au son de la radio de **Los Cuarenta Principales** !

M. LUQUE, chef cuisinier et sa brigade avaient préparé pour ce menu : "chocolate con churros ; pan con tomate, aceite de oliva y jamón ; sobaos (sorte de madeleines), café y zumo de naranja".

Les élèves étaient ravis de cette dégustation, qui leur a permis de renforcer leur vocabulaire et d'enrichir leur culture espagnole !

¡Buen provecho !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.